

# COPA URUGUAY

*FLASH REPORT DE IMPACTO EN RRSS*

25/04/2022

# Impacto digital del tema

# +47

## Notas de prensa

# +9.200

## Interacciones

Es un tema que ha sido opacado por las polémicas políticas del préstamo del BID en la IMM, pero que a lo largo de una semana sigue generando acciones de los usuarios en las RRSS.

NUEVO TORNEO

## Todo lo que tuvo que atravesar el fútbol del interior para llegar a la Copa Uruguay

Desde 1960 hubo esfuerzos puntuales y no siempre exitosos para llegar a una integración nacional

AUF

## Histórico: nació la Copa Uruguay, que jugarán profesionales y amateurs de todo el país y tendrá un gran premio

El Consejo de Fútbol Profesional aprobó este miércoles a la noche la disputa del nuevo torneo, que tiene un claro espíritu integracionista.

Los medios digitales principalmente se alinearon a la difusión de la información de la copa, sus características y dando visibilidad a los clubes del interior y de la división amateur que participaran en la primera edición de la copa. El anuncio también despertó el interés de los medios del interior anunciando la participación de equipo del departamento

MÁS PARTIDO Y BUEN DINERO

## Histórico: AUF aprobó la Copa Uruguay con un premio de 100.000 dólares para el campeón

El torneo se jugará de junio a noviembre, con equipos de primera y segunda división, primera división amateur, división "D" y OFI.



El portal de noticias de la 33

88.7 FM CLARIDAD  
Florida - Uruguay

Portada Locales Nacionales Internacionales Agro Sociales Deportivo Contacto Radio Online

CW33 Online

COMPRAR EN ALBANES ES MÁS FÁCIL!

Quilmes y Boquita participarán de la primera Copa Uruguay

Publicado: 22 Abril 2022 | Imprimir

Trae reunión del Consejo de Fútbol Profesional en la Asociación Uruguaya de Fútbol se votó por unanimidad la reglamentación para la realización de la Copa Uruguay, evento que contará con la participación de Bequeta de Sarandí Grande y Quilmes de Florida.

# +82%

## Apoyo digital a la celebración de la copa

El anuncio en medios despertó el apoyo de los usuarios quienes señalaron como concepto más destacado el de **INTEGRACIÓN**, para referirse a la unión del fútbol nacional (claramente asociado con Montevideo)

**Se activaron las barras gauchas:** Los usuarios en redes por primera vez trascendieron de la rivalidad Nacional y Peñarol y dieron muestras de apoyo a los clubes locales de cada ciudad del interior y dieron visibilidad a las rivalidades existentes entre estos cuadros.

**Llega la hora de los nuevos talentos** | Así lo expuso la comunidad digital tanto en los comentarios de las notas de prensa como en menciones a la copa en Twitter. LA COPA URUGUAY se yergue como la oportunidad de conocer jugadores que están fuera del radar del fútbol nacional.

# 18%

## Negativos

### No es la copa sino con lo que lleva dentro

Los focos de detracción no fueron directamente a la celebración de la Copa Uruguay sino a las condiciones en las que se jugará la misma y la diferencia que posee con el Campeonato Uruguayo en cuanto a premios y a cupos para acceder a competiciones internacionales; cuestionando así la idea de integración promovida desde la AUF.

### Deprimente y poco atractivo

Se aprecia parte de la audiencia cuestionando lo atractivo del certamen por la unión de fútbol profesional con el amateur. Se aprecian comentarios en tono de burla sobre los nombres de los equipos del interior y la capacidad de sus jugadores contra equipos incluso de poco impacto en el campeonato uruguayo.

### Estadios vs Potreros

Dentro de las críticas se cuestiona las condiciones de las canchas en las que podrían disputarse los partidos y el riesgo que corren los jugadores. Por otro lado surgen dudas sobre la posibilidad de recibir hinchadas grandes visitantes por las condiciones de las tribunas e inexistencia en algunas canchas.

## Opinión de los usuarios: Desafíos de la copa

Reducir las brechas entre los clubes de Montevideo y el interior, no solo como equipos sino desde la logística de traslado hasta las condiciones de preparación para hacer un torneo más competitivo.

Seguridad para los jugadores, por las condiciones de las canchas y por el desgaste que puede suponer el torneo (considerando otras competencias locales e internacionales).

**Rentabilidad económica para los equipos participantes.** Se aprecian focos de conversación en los que se cuestiona los réditos económicos de la celebración de la copa; en este sentido la AUF debe abanderarse con el tema y hacer visible todos los avances que suponen celebrar este tipo de acciones.

# Violencia en el fútbol del interior

## Lo que quiere la hinchada

Se aprecia cierto morbo entre los hinchas que desean que equipos del Interior puedan ganar con amplia ventaja a equipos de Montevideo, como muestra de un poderío de fútbol poco apreciado en el país hacia estos clubes.

## Lo que espera la hinchada (que no debe suceder)

El futbol del interior se ha caracterizado en los últimos meses por episodios de violencia entre jugadores pero también por las condiciones de la cancha, entre hinchas.

Esto genera expectativas de lo que puede pasar en la anunciada COPA y será un desafío para AUF que esos eventos no ocurran.

Agresión a árbitro empañó el cierre de los cuartos de final de la Copa de Selecciones de OFI

El partido Florida - Treinta y Tres tuvo incidentes en el final por la reacción de jugadores visitantes contra el árbitro del encuentro, quien sufrió un corte



Referí



COPA DE SELECCIONES:  
Gólen que vuelven a la raíz: las  
claves de Están, Espora y Aldo Díaz  
para hacer delatar al interior

FINAL DE OFI:  
La hinchada irá con equipo reservado  
a Durazno



Canagol  
@Canagol9

Confirmado el VAR para la Copa Uruguay.

